

# **DIE LINKE.**

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2021**

### **Regelmäßige Säuberung des Valenciaplatzes von Hundekot und Müll**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, wie der Valenciaplatz sauberer gestaltet und gehalten werden kann.

#### **Begründung:**

Der Valenciaplatz mit seinem großzügigen Spielplatz ist ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt in der nördlichen Neustadt.

Auch von umliegenden Kindertageseinrichtungen wird er dank der diversen Spielangebote und der Sicherheit gebenden Umzäunung regelmäßig besucht.

Leider ist er meist durch Hundekot und Müll verunreinigt; und zwar deutlich mehr als in ähnlichen Parks und Plätzen der Stadt. Die Sicherheit der spielenden Kinder wird dadurch massiv gefährdet.

Diesen Zustand gilt es zu verbessern, gerade weil Naherholungsfläche in der nördlichen Neustadt ansonsten knapp ist.

Wie hierzu vorgegangen werden könnte – ob über Hinweisschilder, häufigeres Reinigen des Platzes, mehr Mülleimer, Hundekotbeutelspender, ein Hundeverbot oder über Kontrollen, kann die Verwaltung selbst am besten beurteilen. Wichtig ist, dass sich der Zustand verbessert und sich die Anwohner\*innen dort wohlfühlen können und den Platz zum Spielen oder zur Erholung nutzen können.

Mainz, 07.03.2021

Carmen Mauerer, DIE LINKE.

Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen